
 

REUNION GACCSR 
COMPTE RENDU 
Date : 20 janvier 2025 
Heure : 18h15 
Présidé par : Sylvain ROSAY 
 

EN PRÉSENCE DE 

Patricia ROSAY 

Patricia BROUARD 

Brice DESERT 

Alexandre VAATINE 

Erika FERRY 

Alexis LOPES 

Mathilde DEBLONDE 

Jean-Marc ROBILLARD 

Grégoire LEMIRE 

ORDRE DU JOUR 

 

Les foulées scolaires 

Les foulées de Gromesnil 

Divers sujets 
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LES FOULEES SCOLAIRES 

 

Les foulées scolaires se dérouleront le samedi 29 mars 2025 à Etainhus 

✔ -Mise à jour des affiches et bulletins d’engagements - Adaptation des horaires pour une 

meilleure fluidité (Brice) 

✔ Affiche avec encart publicitaires des commerçants partenaires (Dominique a commencé le 

démarchage) 

✔ Impression des bulletins d’engagements (1200) pour distribution aux écoles (Sylvain pour la 

CU) 

✔ Distribution des bulletins d’inscription dans toutes les écoles 03/03/25 

✔ Retour des bulletins d’inscription le 14/03/25 (A transmettre à P Brouard) 

✔ -nvitation aux directeurs d’école (Mathilde ) 

✔ Invitation aux élus et CU (Erika) 

✔ Repas des bénévoles suite aux foulées scolaires  - Afin de proposer une sortie adultes, le 

bureau a décidé de faire une économie sur ce poste , on partagera un repas à la salle 
d’Etainhus ,  chacun apportera  un plat à partager . Le club prendra en charge l’apéritif et les 
boissons 

✔ Sécurité croix rouge (Sylvain) 

✔ Demande de lots au département (Sylvain à Claire Guéroult) 

✔ Récompenses (Alexis voit avec Sylvain ce qu’il reste) 

✔ Commande de 350 maillots verts (reste environ 70 de l’année dernière) 

✔ Demande de subvention aux communes (Erika) 
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✔ Demande de subvention au département pour cross scolaire (Erika) 150€ 

✔ Demande de subvention M Bricolage, CPM Industries , ATM (Sylvain) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES FOULEES DE GROMESNIL 

✔ Demande de subvention CU (Erika) 

✔ Demande confirmation de la réservation du château le 02/11/25 (Sylvain) 

✔ Demande de subvention au département pour aide au sport (Erika) 850€ à confirmer 

✔ Changer le parcours pour intégrer un tour du château pour un cadre plus sympa (Brice) 

✔ Prévoir une marche sportive supérieure à 5kms (Brice) 

✔ Prévoir un circuit bis , en cas de tempête et d’interdiction d’aller dans le bois (Brice) 

✔ Affiche foulées , thème Halloween , course déguisée (Alexis) 

✔ Sollicitation des jeunes pompiers en tenue pour participation comme commissaire(Sylvain) 

 

DIVES SUJETS 
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✔ La formation de Jean-Marc à Lievin a été annulée (Mauvaise information de la ligue) . Voir 

quand et ou sera la prochaine (Jean-Marc) 

✔ Bilan financier présenté par P Rosay 

✔ La fête des loisirs aura lieu le 28/06/25 à la salle d’exposition . Seront présents pour le 

GACCSR : Patricia R, Sylvain, Aurélie et Jean-Marc . 

✔ La MPT organise la course rose en octobre , la mairie à solliciter le GACCSR pour aider à 

l’organisation. Une réunion se tiendra à la mairie le 26/03 avec le service technique municipal, 

la responsable du territoire et la gendarmerie . Sylvain y participera ( obligation sécurité 

route) 

✔ Une réunion ligue a eu lieu le 10/01 pour élire le nouveau comité directeur . Patricia R et 

Sylvain y ont assisté en visio . Dominique Pignet est le nouveau président élu avec 96,84% 

des voix . 

✔ L’assemblée générale de la ligue se tiendra le 26 avril 2025 (Grégoire voit s’il peut s’y rendre) 

✔ Grégoire présente au bureau la course Yellow run . Sa fille organise avec son école (BUT Info 

com), une course solidaire le 18 mai . Elle a sollicité le GACCSR (via Grégoire) pour les aider à 

organiser cette course (Prêt de matériel et bénévoles ) . Le GACCSR répond présent pour le 

matériel, Aurélie s’occupe de l’échauffement et  Grégoire va vous solliciter pour être bénévole 

. 

 

 

 

 

 

✔ Jean-Marc souhaite remonter un problème qu’il y a eu lors du cross de Colleville . Personne 

n’a souhaité être jury lors de la compétition ((une obligation pour les championnats). Sylvain 

devait donc y aller mais n’a pas pu pour raison familiale . On aurait du avoir une amende de 

100€ . Jean-Marc souhaiterait que les adhérents soient bénévoles sur ce genre d’action . 
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✔ Patricia nous informe que finalement les jeunes ne participeront pas au cross de La Mortree 

(Aurélie estime que les enfants rentreront trop tard ) . Patricia a donc annulé la réservation du 

car , louer une camionnette et limité le nombre de participants . Chaque coureur participera à 

hauteur de 10€ pour le transport . Il y a une équipe féminine (Patricia, Sophie et Joana), une 

équipe masculine (Bruno D, Bruno R, Bertrand ,  Reynald  ) et des individuels (Alexandre et 

philippe) . Il devrait y avoir des médailles !!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion :      10 mars  à 18h15 

Fin de la réunion : 19h45 
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